
FICHA DE METALINGÜÍSTICA 

 

Concepto: uso de la V 

 

Se escriben con V: 

Los adjetivos que terminan en -ava, -ave, -avo, -eva, -eve, -evo, -ivo e 

-iva de acentuación llana.  

Las formas de los verbos que llevan el sonido B y que no tienen ni b ni v 

en su infinitivo. 

Se exceptúan las terminaciones -aba, -abas, -ábamos… del pretérito 

imperfecto del indicativo de los verbos de la primera conjugación. 

 

 

 

Se utiliza para:      

 

los adjetivos que terminan en -ava, -ave, -avo, -eva, -eve, -evo, -ivo e 

-iva de acentuación llana.  

Las formas de los verbos que llevan el sonido B y que no tienen ni b ni v 

en su infinitivo. 

 

 

 

Ejemplo en un texto: 

 

Yo anduve con Laura ayer 

Tengo un jersey nuevo.  

En el colegio me han puesto un positivo. 

Mi perro no muerde, es inofensivo. 

 

 

 


